

Das Fingerabdruck-Spiel

Bei diesem Spiel geht eine Gruppe von drei oder vier Schülern, die ihre Fingerabdrücke bereits hinterlegt haben, in einen Nebenraum. Dort steht ein sauberes Glas mit Saft auf einem Tablett.

Einer der Schüler nimmt das Glas in die Hand, trinkt es aus und stellt es vorsichtig wieder auf das Tablett zurück.

Die im Klassenraum verbliebenen Schüler sichern anschließend den oder die Fingerabdrücke, vergleichen sie mit den hinterlegten Abdrücken der Mitspieler und versuchen so herauszufinden, wer das Glas geleert hat.

Dieses Spiel kann in mehreren Gruppen gleichzeitig laufen.